

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 27/ABRIL/2018

Si bien existe la posibilidad de que el país elija como presidente a AMLO, no hay suficientes bases para suponer un giro negativo en la evolución de la economía o las finanzas públicas: HR Ratings

SUSANA SAENZ: La calificadora HR Ratings señaló que 2018 es para México un año de múltiples retos que generan un potencial riesgo al crecimiento económico de los años venideros. En una nota sobre los riesgos políticos en este año para la economía mexicana, HR Ratings asegura que si bien existe la posibilidad de que el país elija como presidente a Andrés Manuel López Obrador, en este momento no hay suficientes bases para suponer un giro negativo en la evolución de la economía o las finanzas públicas. Sin embargo, reconoce que la llegada de Morena representa incertidumbre en el sentido de que no se sabe qué esperar del gobierno de su candidato en caso de ser electo.